

札幌連合町内会「あいさつ通り」



札幌小を起点に、約500人を「あいさつ通り」に。子どもたちに限らず道行く人に毎日、積極的なあいさつを行っています。

秋の交通安全市民総ぐるみ運動



※写真は北光地区の様子

↑ 昨年9月に区内各地区で行われた交通安全運動一斉街頭啓発と合わせ、通行者らに「あいさつ・声かけ」を呼びかけました。

区内各所の児童会館では「あいさつ・声かけ」のぼりを掲示。子どもたちみんな「あいさつ・声かけ」を行っています。

児童会館「あいさつ声かけ」のぼり掲示



※写真は丘珠だから児童会館の子どもたち

地域に広がる あいさつ 声かけの輪

「腹話術」による「あいさつ・声かけ」の啓発

※写真は昨年11月の「心がしくぶれあい交流まつり」の様子



札幌市こどもの劇場やまびこ座の全面協力で、区内各地で腹話術を公演。子どもたちに「あいさつ・声かけ」の大切さを伝えました。



気を付けて

おやすみなさい

あいさつ・声かけで…

● 世代を超えて交流がグッと深まります



小さな子どもからお年寄りまで、みんなであいさつ、みんながあいさつ。地域に連帯感が生まれます。

どういたしまして



あいさつ・声かけで…

● 地域の防犯効果がグッと高まります



「あなたに気付いているよ」
「あいさつ・声かけ」は、相手にそんな「メッセージ」を自然と伝えることができます。

こんにちは



すみません



東北地方太平洋沖地震により 被災された方々に 心よりお見舞い申し上げます

この度発生した東北地方太平洋沖地震により、「住民の連携」の重要性を再認識した方も多いのではないのでしょうか。ご近所さんとの「きずな」は、皆さんの暮らしをより良いものにします。

「あいさつ・声かけ」あなたは、もう始めてますか？

「大切にしよう あいさつ・声かけから始まる
地域の見守り・支えあいの輪」

あいさつ声かけ運動協力員を募集中です

あいさつ・声かけ運動に積極的に参加し、あいさつ・声かけの輪を広げることに賛同いただける方を「運動協力員」として登録しています。皆さんの登録をお待ちしています。

※申込用紙は、以下のホームページから入手できます。

<http://www.city.sapporo.jp/higashi/toiwase/anshin.html>



※件名は、[運動協力員] 登録係 あてとしてください。

応募に際して、団体（企業）、個人、年齢、性別、資格は問いません。左記のホームページから申込用紙をダウンロードするか、氏名（団体名）、住所（団体は所在地）、連絡先（電話・メールアドレスなど）、個人の申し込みの場合は「年齢（年代）」などの情報を左記のQRコードを使用して送信、または「あいさつ声かけ運動推進本部事務局（☎741-2400 内線252）東区役所内」までご連絡ください。

